

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 10. Mai 2012

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0056

1. Die Tagesordnung wird im Rahmen der Dringlichkeit gemäß § 11 Abs. 1 der Geschäftsordnung für die Ortsbeiräte der Landeshauptstadt Wiesbaden um den Tagesordnungspunkt 2.1 „Vorhabenbezogener Bebauungsplan "Karl-Arnold-Straße" im Ortsbezirk Dotzheim in Verbindung mit § 13a Baugesetzbuch (BauGB) - Beschluss über die Aufstellung und die öffentliche Auslegung - „ erweitert.

Die Tagesordnungspunkte 14 „Haus der Vereine“ und 15 „Finanzmittel des Ortsbeirats“ werden in nichtöffentlicher Sitzung beraten.

Die Tagesordnung wird ansonsten in der vorliegenden Form genehmigt.

2. Mitteilungen des stellvertretenden Vorsitzenden:
 - Der stellvertretende Vorsitzende teilt Folgendes mit:
 - In der letzten Sitzung hat der Ortsbeirat Zuschüsse für Veranstaltungen des Ortsbeirats, an die Ev. Kirchengemeinde Dotzheim und für den Austausch von Beleuchtungskörpern in der Dörrgasse sowie die Anschaffung von Blumenkübeln o. ä. beschlossen.
 - Die Sanierungsmittel für die KITA der Ev. Kirchengemeinde Dotzheim werden in vollem Umfang vom Sozialdezernat bereitgestellt.
 - Der neue Parkplatz am Schloss Freudenberg wurde zwischenzeitlich eröffnet. Die Baukosten konnten erheblich reduziert werden.
 - Zum Schreiben des Dezernats zur Neuordnung des Bereichs „Ober den Klüften“ wird der Ortsvorsteher erneut einen Brief formulieren, da die jetzt vorliegende Antwort unbefriedigend ist.
 - Die Ortsbeiratsmitglieder werden gebeten mitzuteilen, wo im Bereich Sporkhorststraße / Wilhelm-Leuschner-Straße / Oberer Wingertsweg HUKO-Boxen und Müllbehälter aufgestellt werden sollen und darüber hinaus, wo dies in Dotzheim sonst noch erforderlich ist. Meldung bitte an die Ortsverwaltung.
 - Die geplante Spielstätte in der Stegerwaldstraße ist aus baurechtlicher Sicht nicht zu verhindern.
 - Die Ertüchtigung des Fußgängerüberwegs am Wachtelweg wird im Rahmen des Jahresprogramms des Tiefbauamts umgesetzt.

- Das Moritz-Lang-Haus wird nicht saniert. In der Nähe des Sportplatzes Niederfeld wird eine neue geriatrische Einrichtung gebaut.
- Die Dienste des Wohnbetreuerprojekts werden im Gebäude Kohlheckstraße 4 angeboten.
- Zum Vorschlag des Ortsbeirats zur Sanierung des Fußwegs im Langendellschlag liegt noch keine Beantwortung der Fachverwaltung vor.
- Das Bahnhofsgebäude und der umliegende Bereich (auch Parkraum) soll im nächsten Jahr saniert und neu geordnet werden.
- In der Straße Am Hang wurden bei Kontrollen durch die Stadtpolizei keine Auffälligkeiten (OWI) festgestellt.

3. Die Niederschrift über die Ortsbeiratssitzung am 28.03.2012 wird genehmigt.

+

+

Verteiler:

Fraktionen z. w. V. wegen Müllbehältern / HUKO-Boxen
1006 z. d. A.

Schwalbach
stellv. Vorsitzender